

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Grenoble, le 16 mai 2019

DUODAY : LE DEPARTEMENT PARTICIPE

Pour la 4^e édition du DuoDay, les élus du Département ont participé à cette journée nationale, comme près de 13 000 duos dans toute la France.

Le temps d'une journée, une personne en situation de handicap, en duo avec une personne volontaire, est accueillie en immersion dans son quotidien professionnel. Ensemble, elles partagent leurs expériences et leurs savoirs.. Au programme de la journée : découverte du métier, participation active, immersion dans l'environnement de travail

Cette journée permet des rencontres, des échanges, des partages d'expérience. Elle est unique dans son concept et c'est avec enthousiasme que certains élus parmi lesquels Jean-Pierre Barbier, président du Département, Martine Kohly, Laura Bonnefoy, Magali Guillot et Julien Polat, vice-présidents du Département, ont accueilli une personne en situation de handicap.

Le DuoDay, c'est l'opportunité d'un enrichissement mutuel. Par sa participation, le Département a voulu marquer son soutien en faveur de l'inclusion et d'un monde du travail plus solidaire et humain envers les personnes en situation de handicap.

